

Gobernación ayer visitó la obra, que estuvo parada cinco años

# Buscan sacar a flote el polémico Parque del Agua

El Parque del Agua de Barrancabermeja ya ha pasado por la mano de tres gobernadores, pero aún no se corta la anhelada cinta de su inauguración. No obstante, un año después de ser declarado 'elefante blanco', parece resurgir.

ALEXANDER BECERRA O.  
redaccionbca01@vanguardia.com

Dos semanas antes de iniciar su mandato como alcalde, es decir a mediados de 2019, Alfonso Eljach, 'elevó' al Parque del Agua de Barrancabermeja a la categoría de 'elefante blanco'.

No era para menos. En aquel entonces se cumplían cinco años de haber sido anunciada con bombos y platillos la megaobra y los barranqueños seguían con los 'crespos hechos', a la espera de que la palabra empeñada de dos gobernadores se hiciera cumplir.

Sin embargo, la crítica del primer mandatario del Puerto Petrolero no quedó allí y señaló que solicitaría a los organismos de control abrir investigación para conocer con exactitud qué fue lo que sucedió con las inversiones de los contratistas en este proyecto, para el cual en 2015 la Gobernación de Santander puso sobre la mesa \$7.500 millones y la Alcaldía hizo lo propio con \$2.500 millones.

Eso sin contar que a mediados de 2017 se le adicionó al proyecto una suma cercana a los \$3.500 millones.

Ayer, el tema una vez más volvió al espectro público, y



Suministrada / VANGUARDIA

Ayer funcionarios de la Alcaldía de Barrancabermeja y Gobernación de Santander visitaron el proyecto, escucharon a los contratistas que ejecutan la obra y garantizaron seguimiento a los trabajos.

aunque los protagonistas son los mismos, Alcaldía y Gobernación, el panorama parece haber cambiado positivamente de color.

Y es que según advirtieron desde el Distrito, junto a la Gobernación de Santander fueron citadas la firma contratista y la interventoría del Parque del Agua para

exigir el cumplimiento de la obra.

Fue así como un equipo interdisciplinario visitó el lugar para hacer seguimiento y advertir sobre la responsabilidad legal y jurídica en la entrega de este complejo acuático.

“Estamos haciendo seguimiento puntual y vamos a

seguir haciéndolo porque las obras deben concluirse en Barrancabermeja. Esta obra hoy nos motiva a que se hagan las cosas bien o si no tendremos que interponer todas las acciones legales, porque esto son inversiones públicas.

Esta obra ha sido de gran expectativa por parte de la

ciudadanía y que hoy precisamente está en el control ciudadano porque todos los días se están haciendo requerimientos y estamos muy atentos para que esta ejecución de la Gobernación de Santander termine muy bien”, dijo ayer el alcalde Alfonso Eljach, desde la pileta que se diseñó hace cinco

años para ser la primera piscina de olas de la ciudad.

Representantes de la Gobernación de Santander hicieron parte del recorrido realizado ayer por los muros de la megaobra y señalaron que es un compromiso de la Administración de Mauricio Aguilar sacar adelante este proyecto.

“La indicación del Gobernador es a que se construya sobre lo construido. Esta es una obra que lleva muchos años y es una prioridad. Queremos informar que muy pronto este proyecto será realidad para beneficio de Barrancabermeja”, señaló Alex Peralta, director de Infraestructura de Santander.

Pese a que aún es prematura para hablar de fechas de entrega, hasta el año pasado el avance de la obra era cercano al 50%.

**La megaobra ha recibido más de \$13.000 millones por parte de Gobernación de Santander y la Alcaldía.**

## BREVES

### Revolución vial

La vereda San José recibe esta semana la visita de funcionarios de Infraestructura, donde continuará el programa de mejoramiento de vías. La Alcaldía de San Vicente de Chucurí ha querido llamar a esta iniciativa 'Revolución vial', que ya ha logrado mejorar más de 400 kilómetros de vías.

### Atención integral

Las autoridades del Puerto Petrolero trabajan en la articulación de varias dependencias para que haya una oportuna atención a víctimas de casos de violencia intrafamiliar, sexual, física, psicológica o económica. “Las Comisarías de Familia, la Fiscalía, el ICBF, la Policía de Infancia, las inspecciones de Policía rurales, la Personería, la Defensoría del Pueblo y la Procuraduría Provincial de Barrancabermeja haremos valer el derecho a recibir atención integral”, afirman.



Suministrada / VANGUARDIA

Los visitantes del Museo del Petróleo deberán esperar para que las visitas guiadas vuelvan a este espacio cultural.

## Museo del Petróleo continuará cerrado hasta nueva orden

ALEXANDER BECERRA O.  
redaccionbca01@vanguardia.com

A punto está el Museo del petróleo de cumplir un año de cierre y según advirtió Ecopetrol, aún no hay una fecha (ni tentativa) para su reapertura.

Varias han sido las inquietudes de la comunidad sobre este particular, pero voceros de la estatal petrolera señalaron que la decisión de mantener cerrado este espacio cultural, ubicado en el corregimiento El Centro, va en concordancia con las medidas de emergencia sanitaria establecidas por el Gobierno Nacional y los entes territoriales.

Como se recordará, el Museo del Petróleo fue cerrado en marzo del año pasado, cuando las visitas guiadas del público fueron suspendidas.

“Las instalaciones del Museo del Petróleo continuarán cerradas. Seguire-

**450** piezas, entre máquinas, fotografías mapas e instrumentos se ubican en el Museo.

mos aportando al desarrollo turístico de Barrancabermeja, al tema patrimonial y al encuentro cultural de los porteños, con el cuidado y protección de estas instalaciones para que cuando estén las condiciones dadas en términos de salud podamos continuar con las actividades que se venían desarrollando”, indicó Nayibe Rodríguez, líder de Entorno del campo La Cira Infantes.

El 24 de octubre de 1984 entró en funcionamiento el Museo del Petróleo, el primero de sus características en Latinoamérica y el segundo más antiguo después del que existe en Houston, Texas.

## Casos de COVID-19 siguen en aumento

ALEXANDER BECERRA O.  
redaccionbca01@vanguardia.com

Barrancabermeja no se escapa a la nueva ola de contagios de COVID-19 que se vive en el país y de nuevo se superó la brecha de los 1.000 casos, cifra a la que no se llegaba desde el pasado mes de octubre.

Son exactamente 1.064 pacientes con el virus activo los que hasta el pasado martes registraba el Ministerio de Salud para el Puerto Petrolero.

Esta situación se da pese a la evaluación positiva que las autoridades han hecho sobre las medidas que rigen en la ciudad para frenar, precisamente, los contagios de la enfermedad.

“Seguimos reiterando las medidas de bioseguridad indispensables para evitar el contagio, uso obligatorio del tapabocas y el distanciamiento individual en sitios de aglomeración de personas”, indicaron fuentes distritales.

En cuanto al número de personas que han perdido la

**Ya son más de 1.000 casos activos los que vuelve a tener el puerto y la tasa de recuperación bajó al 88%.**



Archivo / VANGUARDIA

La pandemia sigue cobrando víctimas en el Puerto, donde 356 personas han muerto por causa del COVID-19.

batalla con la enfermedad, en lo corrido de la semana cinco decesos han sido notificados, lo que eleva a 356 este registro.

En la actualidad rige el toque de queda, de 9:00 p.m. a 5:00 a.m., con ley seca. Asimismo, está prohibido el consumo de licor en los sitios públicos y de comercio.

## PRIMEROS BENEFICIADOS



Suministrada / VANGUARDIA

Un total de 330 familias de Barrancabermeja resultaron beneficiadas con el programa Edu-ba Mejora, que realiza adecuaciones en cocina, baño y zonas húmedas. Edelmira García es una de esas personas, quien pronto estrenará nuevos espacios de su hogar.